

SESIONES ORDINARIAS

2024

Supl. (1) al Orden del Día N° 135

SUMARIO: **Observaciones** formuladas al dictamen de la Comisión de Cultura, contenido en el Orden del Día N° 135. **Márquez.** (14-D.O.-2024.)

Buenos Aires, 27 de junio de 2024.

Al señor presidente de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, doctor Martín Menem.

S/D.

Tengo el agrado de dirigirme a usted a efectos de formular observaciones al Orden del Día N° 135 que contiene el dictamen de la Comisión de Cultura, referido al expediente 2.176-D.-2024, por el cual expresa beneplácito por la publicación del libro *Está entre nosotros. ¿De dónde sale y hasta dónde puede llegar la extrema derecha que no vimos llegar?*, de los autores Sergio Morresi, Ezequiel Saferstein, Melina Vázquez, Martín Vicente, Nicolás Welschinger y Pablo Semán. Las siguientes observaciones las presento de acuerdo con lo previsto en el artículo 113 del reglamento de esta Cámara y con fundamento en las razones que expongo a continuación.

Quiero dejar sentada mi observación a la expresión de beneplácito suscripta por algunos integrantes de la Comisión de Cultura respecto del libro titulado *Está*

entre nosotros. ¿De dónde sale y hasta dónde puede llegar la extrema derecha que no vimos llegar?.

Esta obra, lejos de ofrecer un análisis objetivo y fundamentado, analiza el acceso a la presidencia de Javier Milei con la intención de desprestigiar a La Libertad Avanza y a sus integrantes. Además, sus autores se posicionan en un juicio moral desde una supuesta superioridad ética que resulta, cuanto menos, cuestionable.

En este sentido, me pregunto qué sucedería si se emitiera una opinión similar sobre una obra que dijera falacias sobre otros sectores políticos con los que convivimos en esta Cámara, cuando es sabido que esta clase de acciones no solo perjudican la convivencia democrática, sino que también afectan el principio de igualdad, que debería regir en todas nuestras acciones y decisiones y que ejercemos en nuestra labor todos los integrantes de esta Cámara.

Por lo expuesto, observamos esta expresión de beneplácito otorgada a la publicación de un libro que, lejos de contribuir al debate político, fomenta la división y el enfrentamiento entre quienes debemos trabajar conjuntamente por el bienestar de nuestra Nación y sus habitantes.

Nadia Márquez.